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Résumé : 
       Dans cette recherche, nous avons tenté de présenter une étude anthropologique de 
la mère dans l'imaginaire populaire algérien, notamment dans la région de Tlemcen, où 
nous avons cherché à présenter les concepts les plus importants que l'imagination 
populaire a tissés autour de ses composantes les plus importantes. quant la recherche 
concerne un vaste espace du patrimoine populaire. Sur charge vers une étude 
descriptive  a travers quelque types des mères dans certains familles tlemçenienne a 
varié en termes d'affiliation culturelle, d'autre part, l'étude a examiné la spécificité 
culturelle de la région au milieu d'une série de variabilité centrées sur la mère comme 
figure centrale de l'imaginaire populaire. 
Mots clés : Mère, imagination populaire, folklore, Patrimoine populaire, connotations 
mythologiques. 
Abstract :  
        In this research, we attempted to present an anthropological study on the mother 
in the popular imagination of Algeria, specifically in the region of Tlemcen. Are 
seeling here to present the most important concepts that the popular imagination has 
woven around it by focusing on its most important components. The research included 
a wide range of folklore, and a  presentation of some models of mothers in the families 
of the Tlemcen varied in terms of cultural affiliation. On the other hand, the study 
examined the cultural specificity of the region in the midst of variables focusing on the 
mother as a central figure in the popular imagination. 
Keywords : Mother, popular imagination, folklore, folk imagination, mythological 
connotations. 


